

Antrag Nr. 07-F-01-0130

SPD

Betreff:

Jugendparlament
-Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 19.11.2007-

Antragstext:

Laut Beschluss Nr. 0313 der Stadtverordnetenversammlung vom 28.06.2007 "Jugendparlament für Wiesbaden" ist im Haushalt 08/09 ein angemessenes Budget für das im Jahr 2008 geplante Jugendparlament einzustellen.

Im Ältestenausschuss vom 8.11.2007 wurde allerdings entschieden, zunächst lediglich Mittel im Haushalt bereit zu stellen, die zur Administration und Vorbereitung eines Jugendparlamentes notwendig sind.

Als Bedingung für eine wirksame, angemessene und ernst gemeinte Beteiligung sind aber Mittel erforderlich, über die die Jugendlichen eigenverantwortlich und selbstbestimmt entscheiden können. Der im Antrag genannte Betrag orientiert sich an bestehenden Jugendparlamenten in etwa vergleichbarer Größe, wie etwa Offenbach oder Marburg-Biedenkopf.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen

Für das laut Beschluss Nr. 0313 im Jahr 2008 einzurichtende Jugendparlament werden - über die für Vorbereitung und Verwaltung notwendigen Kosten hinaus - zusätzlich 10.000 € jährlich im Doppelhaushalt 2008 / 09 als Verfügungsmittel im Haushalt bereitgestellt.

Wiesbaden, 22.11.2007